

Dazu sind auch - ausgehend von den jeweiligen Verantwortlichkeiten und Voraussetzungen - noch stärker alle Möglichkeiten und Potenzen der aufgaben- und vorgangsbezogenen Arbeit im und nach dem Operationsgebiet voll auszuschöpfen. Inhaltlich geht es dabei vor allem um operative Informationen, die uns einerseits in die Lage versetzen, die Pläne und Absichten der bereits genannten Zentren, Organe und Einrichtungen, der entspannungsfeindlichen Kräfte des Militär-Industrie-Komplexes und anderer Rechtskräfte sowie weiterer entspannungsfeindlicher Kräfte in den NATO- und EG-Staaten, die Beziehungen zwischen ihnen und die inneren Vorgänge in diesen Staaten zu analysieren und einzuschätzen. Dabei geht es gleichzeitig um die Gewinnung solcher konkreter Informationen, die es ermöglichen, dem Gegner offensiv zu begegnen, ihn rechtzeitig an der Realisierung seiner Pläne, Absichten und Maßnahmen zu hindern.

Bedeutsam dafür sind vor allem konkrete Informationen über die Auftraggeber, Hintermänner und Finanzquellen der kriminellen Menschenhändlerbanden, die sie ins Leben rufen und immer wieder neu organisieren, ohne die solche Banden nicht existieren können.